

---

## **Abschluss der Projektwochen vom 25.08.-23.09.2022 Modellprojekt Bildungschancen**

### **Einladung zum Familienfest**

Kerpen, 08.09.2022

In Verbindung zum Weltkindertag und dem Modellprojekt Bildungschancen für den Stadtteil Kerpen werden die Projektwochen am Freitag, den 23.09.2022 von 15:00- 18:00 Uhr mit einem Familienfest auf dem Parkplatz zwischen dem Rathaus und den tanzenden Stadthäusern sowie in der Jahnhalle abgerundet.

Am Donnerstag, den 25.08.2022 fand in der Jahnhalle die 3. Bildungskonferenz mit den Akteuren der Kooperations- und Netzwerkpartnern rund um das Thema „Bildungschancen für Kinder und Jugendliche gemeinsam gestalten“ statt.

Die Bildungskonferenz war gleichzeitig Auftakt der Projektwochen vom 25.08.-23.09.2022, die im Stadtgebiet Kerpen aktuell stattfinden.

Das Jugendamt der Kolpingstadt Kerpen, die Marga und Walter-Boll-Stiftung sowie beratend und begleitend die Caritas im Erzbistum Köln haben sich seit 2020 die Aufgabe im Modellprojekt zum Ziel gesetzt, in Zusammenarbeit und Kooperation, mit auf diesem Gebiet erfahrenen Trägern und Fachkräften, schulische und außerschulische Bildungsorte und Unterstützungsnetzwerke im Stadtteil Kerpen zu stärken.

Der Hauptfokus des Projektes liegt, neben der Vernetzung und Unterstützung von Bildungsakteurinnen und Bildungsakteuren, auf dem Adressatenkreis der Familien, Kinder und Jugendliche mit ihren individuellen Bedürfnissen.

An unterschiedlichen Orten innerhalb des Stadtteils Kerpen, finden in diesem Zeitraum Angebote für die ganze Familie statt. Es werden z.B. Spielaktionen, Leseprojekte oder Vorträge zu unterschiedlichen Themen rund um die Familie angeboten.

Auf dem Familienfest besteht die Möglichkeit sich bei den Netzwerkakteuren an Informationsständen zu informieren. Den Kindern stehen Mitmachaktionen zur Verfügung. Das, aus den Stadtteilen bekannte Spielmobil inkl. seiner Hüpfburg wird dabei sein, sowie ein Glücksrad, ein Fahrzeugparcours und vieles mehr. Somit haben die Kinder die Möglichkeit sich auszutoben.

An einer Plakatwand werden Eltern dazu eingeladen Wünsche, Anregungen, Hinweise rund um das Thema Bildungschancen, den Akteuren mitzuteilen.

Das Jugendamt der Kolpingstadt Kerpen lädt hierzu herzlich die Kerpener Familien zu einem Besuch des Familienfestes am 23.09.2022 ein. Sitzgelegenheiten zum Pausieren stehen zur Verfügung. Die Teilnahme am Familienfest ist kostenlos. Das Mitbringen von eigenen Speisen und Getränken ist erlaubt.